
 

 
令和元年１１月２０日 

保護者の皆様 
                                                           

                                                      花小金井小学校保護者の会  委員長  塩飽 奈緒美 

   花小金井小学校           校長  長谷部 はるみ 
 

 

 

 
日時：令和元年１１月２０日（水） 9時３０分より  場所：花小ルーム 
 

＜校長先生より＞ 

○ 学芸会について 

  児童数が増え、大道具の出入りなどもあり体育館を広く使うことができないため、1 日目は 1 年生～４年生の児童鑑賞日

（５、６年生は通常授業で自分たちの出番だけ参加）、2 日目に５、６年生の児童鑑賞日とし前方で鑑賞しました。そのた

め、保護者席が狭くなりご迷惑をおかけしました。 

  また、一昨年に要望のあった「優先席」を設けましたが、保護者の方が早くから順番待ちをされるなど、こちらの予想が足

りず、対応が後手後手となり申し訳ありませんでした。 

学芸会をなくすことについては、児童数より時数の関係が大きいです。時数を考えた場合、全員が同じ活動量がある音

楽会が良いと考えております。音楽会への変更につきましてご理解をよろしくお願いします。 

 

＜副校長先生より＞ 

○ 前回質問がありました、読み聞かせについての学校側のスタンス 

     * １、２年生 … 今まで通り、月 2回程度の実施をお願いしたい。 

* ３、４年生 … 年 3回の読書旬間時に読み聞かせをお願いしたい。 

     * ５、６年生 … なしで問題ありません。 

 

＜委員長より＞ 

○ 児童館の懇親会に参加しました。 

○ 改革案の話し合いのために、昨年度保護者の会委員、青少対の方にもご参加いただいています。 

 

＜各係の活動報告＞ 

● 会計 ： 特になし 

● 書記 ： 使用するコピー用紙について（置き場所の確認） 

● あんぱと ： 特になし 

● 青少対     : 特になし 

● 主催行事 ： １１月３０日（土） に開催します。 

● 防災  ： 子ども１１０番の家について 

               今年度より、往訪⇒郵送へ変更したが、地域の方より「訪問しての顔合わせが大切ではないか？」と

の意見があり、それを受けて 1月に実施する継続依頼をどう進めていくかについて相談したい。                 

⇒ 電話でアポイントをして訪問する。 

在宅時 … 直接継続のお願いをし、その場で記入いただき回収する。 

不在時 … 「ご不在でしたので…」の案内文と合わせて申込書をポストインする。 

切手を貼った返却用封筒を同封し、郵送にて回収する。 

               ※ 次回（１２月３日）保護者の会委員会までに、防災係で訪問の仕方などを再度検討となりました。 

 

＜改善案についての話し合い＞   ※ 議長：柏木さん、鍵山さんに交代して進行 

○ まず、組織図で「保護者の会」についての確認。 

○ 今年度の改革として、「運動会」「学校公開受付・パトロール」「登校時パトロール」について実施を検討する。 

   それぞれの項目ごとに、改善点等を話し合いました。 
 

※ 今後「改善案＋アンケート」を配付し、みなさまへご意見をいただく予定です。 

   ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
 

 

 

次回の保護者の会委員会は、花小ルームにて１２月３日（火） ９時３０分からの予定 

第５回 保護者の会委員会報告 


